helping hands

Der Newsletter vom Ronald McDonald Haus Tübingen



Ausgabe 01/2010



Kenneth braust wenige Wochen nach der Herztransplantation über den Hof des Ronald McDonald Hauses München am Klinikum Großhadern.

Ein Kämpferherz Kenny und seine Familie machen sich stark für das Ronald McDonald Haus Tübingen

Dezember 2001: Kenneth, gerade 11 Monate alt, wird im Hubschrauber ins Klinikum Großhadern geflogen: Der kleine Mann braucht so schnell wie möglich eine Herztransplantation. Die Eltern fahren im Auto von Tübingen hinterher, ohne zu wissen, was sie in München erwartet. Die Angst um ihren Sohn ist der ständige Begleiter. Im Ronald McDonald Haus finden sie ein Zuhause auf Zeit – "eine unglaubliche Hilfe", so Elsbeth Kuhn. In den Momenten des Hoffens und Bangens

werden sie aufgefangen und tanken Kraft. Am 15. Januar 2002 ist es dann soweit. "Kenny" wird transplantiert und darf kurz darauf ab und zu ins benachbarte Ronald McDonald Haus – eine schöne Abwechslung, auch dank der vielen Spielsachen.

Februar 2010: Nach einigen Jahren des Auf und Abs ist aus dem kleinen Mann schon

Februar 2010: Nach einigen Jahren des Auf und Abs ist aus dem kleinen Mann schon ein ganz Großer geworden, der ein "fast" normales Leben führt: er geht in die 2. Klasse, spielt Klavier und macht sogar Karate. Vier Mal im Jahr kommt er zur Untersuchung nach Großhadern und eine Übernachtung oder zumindest ein Besuch im Ronald McDonald Haus ist Pflicht und das Highlight des Tages.



Familie Kuhn im heimischen Ammerbuch bei Tübingen: Kenneth (Mitte) mit seinen jüngeren Geschwistern Chris und Lilian und seinen Eltern Elsbeth und Tommy freuen sich, dass es nun schon bald in Tübingen ein Ronald McDonald Haus geben wird.

Familie Kuhn hat sich bereits für das Ronald McDonald Haus in Tübingen engagiert. Mit einer Spende von 100 Euro werden sie mit ihrem Namen Teil des Spendenbaums im Eingangsbereich des Ronald McDonald Hauses. Vielen Dank und alles Gute, Familie Kuhn!



Schirmherr Florian König

♥-lich willkommen

Florian König

Die McDonald's Kinderhilfe Stiftung begrüßt den gebürtigen Tübinger Florian König als Schirmherr des Ronald McDonald Hauses. Der Moderator und Sportreporter ist ein bekanntes Gesicht im deutschen Fernsehen. Als zweifacher Papa freut er sich auf das Engagement bei der McDonald's Kinderhilfe Stiftung.

Zitat:

Lorem ipsum dolor sit amet, consectetuer adipiscing elit. Aenean commodo ligula eget dolor. Aenean massa. Cum sociis natoque penatibus et magnis dis parturient montes, nascetur ridiculus mus. Donec quam felis, ultricies nec, pellentesque eu, pretium quis, sem. Nulla consequat massa quis enim. Donec pede justo, fringilla vel, aliquet nec, vulputate eget, arcu. In enim justo, rhoncus ut, imperdiet a, venenatis vitae, justo. Nullam dictum felis eu pede mollis pretium. Integer tincidunt.

helfen sie mit!

Baden-Württembergische Bank Konto: 2 000 376 · BLZ: 600 501 01 Kreissparkasse Tübingen Konto: 4 446 622 · BLZ 641 500 20 Stichwort: "Newsletter"

Ihre Spende hilft direkt Familien schwer kranker Kinder, die im Ronald McDonald Haus Tübingen ein Zuhause auf Zeit finden werden.



Ein Baum, der wächst und Hoffnung schenkt

Der Spendenbaum im Ronald McDonald Haus Tübingen soll ein großer, ausladender Baum werden, der sein Blätterdach schützend über die Familien hält. Ab 100 Euro können Sie Teil des Spendenbaums werden und erhalten darüber hinaus eine Urkunde inklusive Samen für einen Zwerggranatapfel – damit auch bei Ihnen zu Hause ein Baum wachsen kann. 6.750 Euro sind durch diese Aktion bereits gespendet werden. Sind auch Sie dabei? Kontaktieren Sie uns!

ANTON & PETRA EHRMANN STIFTUNG 300.000 Euro für schwer kranke Kinder

"Zur Zufriedenheit im Leben gehört auch das Geben", so Anton Ehrmann, Vorstandsmitglied der ANTON & PETRA EHRMANN STIFTUNG. Seinem Grundsatz folgend übernimmt die Stiftung die lebenslange Patenschaft für das erste Stockwerk mit 13 Apartments, den zwei Wohnzimmern und der Bibliothek im Ronald McDonald Haus Tübingen. 13 Apartments bedeuten auch Hilfe für täglich 13 Familien. Bis zu vier Personen können in den Apartments übernachten – hier fin-



Manfred Welzel überreicht die Patenschaftsurkunde an Anton und Roland Ehrmann (v.l.)

den sie die Privatsphäre, die es ihnen möglich macht, den Klinikalltag leichter zu verkraften. Die ANTON & PETRA EHRMANN STIFTUNG macht sich stark für das erste Elternhaus in Baden-Württemberg. ♥-lichen Dank!



Unkompliziert heilen helfen Helpedia.de macht es möglich

Die McDonald's Kinderhilfe Stiftung hat sich bei www.Helpedia.de registriert. Dieses Internetportal gibt jedem aktiven Spendensammler die Möglichkeit im Internet Spenden für das Elternhaus in Tübingen zu sammeln. Dieser Service ist schnell, sicher, einfach und kostenlos. Jeder kann aktiv werden und eine Spendenaktion starten; der Ideenvielfalt sind fast keine Grenzen gesetzt. Nicht nur sportliche Aktivitäten

sondern auch Hochzeiten, Geburtstage, Konzerte, schulische und private Veranstaltungen und vieles mehr können Charity-Aktionen werden. Jede Spende geht direkt und zu 100 Prozent an das Elternhaus.

Bei Ideen und Fragen, können Sie sich gerne an uns wenden. Wir freuen uns über Ihren Anruf.

Nicole Guiard, Tel. 089 740066-52 oder per E-Mail an guiard@mcdonalds-kinderhilfe.org

stellenanzeige

Wir helfen schwer kranken Kindern – dabei brauchen wir Sie!

Für unser **Ronald McDonald Haus in Tübingen** suchen wir ab 1. Juli 2010, mit Dienstort München, ab Fertigstellung mit Dienstort Tübingen, zunächst befristet auf 2 Jahre

eine/n Fundraiser/in / Social PR-Manager/in als zukünftige Hausleitung in Vollzeit

Schrecken Sie Wochenend- und Bereitschaftsdienste nicht ab? Dann senden Sie bitte Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen, gern auch mit Proben Ihrer Fundraising-Aktivitäten, unter Angabe Ihrer Gehaltsvorstellung und des frühestmöglichen Eintrittstermins an:

McDonald's Kinderhilfe Stiftung Heike Rüber Max-Lebsche-Platz 15 81377 München traumjob@mcdonalds-kinderhilfe.org

Detaillierte Informationen zu diesem Stellenangebot finden sie im Stellenmarkt auf unserer Homepage unter www.mcdonalds-kinderhlfe.org.

impressum

McDonald's Kinderhilfe Stiftung

Projektbüro Tübingen Anprechpartner: Nicole Guiard Max-Lebsche-Platz 15 81377 München

Tel.: 089 740066-52 Fax: 089 740066-74

haus.tuebingen@mcdonalds-kinderhilfe.org www.mcdonalds-kinderhilfe.org



